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熊本いいくに会 発足式
日時：2005年3月2日（水）18：00～19：00 発足会

19：00～21：00  懇親会
場所：熊本市上通り同仁堂ホールにて
参加者：熊本いいくに会「企業会」「社員会」「学生会」
参加者数：約120名

熊本のために自分たちに何か出来ることはないか・・
と有志が集まり活動を始めてから約半年・・・。昨年
は花畑公園トイレ掃除や「みずあかり」という祭りを
つくる下支えなど、様々な活動を行ってきました。そ
の有志の会が「熊本いいくに会」として、本年3月2日
より本格的に動き始めます。これからの熊本いいくに
会を盛り上げ、熊本の地を盛り上げるために、2005年
3月2日、熊本いいくに会の発足会が行われました。こ
れまでの熊本いいくに会の活動内容を紹介したあと、
熊本いいくに会会長 東光石油株式会社代表取締役社
長の石原光太郎氏より、講演がありました。その後、
これから熊本いいくに会で行っていく活動を皆さんで
確認して頂き、交流会へという流れで行なわれました。

企業会、社員会、学生会が一同に会し、
参加者約120名という今までにないパー
ティーになりました。始めに、昨年の活
動を振り返るということで、昨年行われ
た花畑公園のトイレ掃除や「熊本暮らし
人祭り みずあかり」、学生会によるい
いくに大運動会などの活動が紹介されま
した。

司会の事務局石原

次に、石原光太郎会長よりご講演をいただきまし
た。「今日は発足会ということでしたが、もう私
自身いいくに会は発足しているものだと思ってい
た。」と、いいくに会に対する思いや、いいくに
会が目指すものを、わかりやすく話していただき
ました。トイレ掃除についても、「私たちがトイ
レ掃除をやることで、周辺企業や行政、住民の皆
さんにも参加してもらえるように、そして次には
その人たちが主導となってトイレ掃除を定期的に
やっていったもらえるきっかけを作るのが私たち
なんです」と、力強く語ってくださいました。熊本いいくに会 石原会長



最後には、「これから熊本を本当にいいくにに
していくために、みなさん一緒に手をつないで
いきましょう」と、力強いお言葉をいただきまし
た。

その後は、これからのいいくに会の活動として、
「熊本に新しい祭りを作る」ための活動や、ト
イレバスターズ活動、コミュニティボード企画、
社会活動評価制度など、今年取り組む事業
が紹介されました。

発足式が終わるとみなさんお待ちかねの交流会が始まりました。九州ルーテル学院大学の
清重学長より、乾杯のご発声をいただき乾杯をした後、新しく企業会に入ってくださった企業
のご紹介をしていただきました。

九州ルーテル学院大学 清重学長

ニューコ・ワン株式会社 村井社長

今回初めて参加した学生も、企業会の方の話に興
味津々の様子です。様々な業種の方々が一同に集
まる機会が無いため、いろんな方々に積極的に話を
聞きに行く学生の姿も目立ちました。途中、ニュー
コ・ワン株式会社の村井社長より、熊本の学生に対
するお話をしていただきました。なかなか経験できな
いこともあり、学生は一番前に陣取って、村井社長
の話に耳を傾けていました。



その後、学生会による自己紹介、イベント紹介が行
われました。企業会の株式会社東光代表取締役石
原靖也氏から、学生会相談役藤山信一にマイクが
わたり、学生の元気あふれる姿を見ることが出来ま
した。学生のみんなは、それぞれの自己紹介や、
自分が開催するイベントの告知、これからの抱負な
ど、それぞれの想いを皆さんに伝えることができま
した。
その中で、3月19日に、オーストラリアへ語学の勉
強に行く石原知佳さんのサプライズ送別会が行わ
れ、いいくに会より花束が贈られました。学生からも、
「いってらっしゃい！」という言葉が送られ、石原さ
んは涙を流しながら「ありがとうございます。がん
ばってきます！」と、話してくれました。

学生会第１号事務局小原美香です。
これからよろしくお願いします！

知佳ちゃんは社会活動放送局で
オーストラリア支局でレポートを
送ってくれます。

「お弁当のヒライ」オードブル
抜群の美味しさでした！！

その後も社員会の紹介や、3月にいいくに会と一緒に活動をしてくださる財団法人オイスカのご紹介
などがあり、最後は「これからも一緒にがんばっていきましょう！」と、村井社長による一本締めで、
熊本いいくに会発足式は幕を閉じました。

みんなで輪になって「一本締め」を行ないました！

これから、熊本いいくに会が活動をし、全国に先駆けて「いいくに（故郷）」を作っていくためにも、
みんなで力を合わせていきたいと思います。これからも、熊本いいくに会を、どうぞよろしくお願いい
たします。


